	会 議 録		
会 議 名	日時	場所	記録者名
令和3年度 第3回まちづくり推進部会	2021.12.17 (金)	早稲田公民館	佐々木
出 席 者 18 名			

資料

・レジュメ、各ネットワーク部 会議録、<参考資料>令和2年度活動報告

記録

1. 社協会長よりあいさつ

各ネット連絡会のレジュメを見ると、ありとあらゆる課題がでているようですが、できることからやっていくだろうなと思う。解決に向けて意見を出してもらい、話したことをまた各ネットに持って帰ってもらいたい。

2. 各ネットワーク部より

※各ネットワーク 会議録より報告

ネット	内 容
-1.7.1	
ねっとパト	旧ひらた前の横断歩道前の◇マークが薄くなって見えにくいので、社協の方から
	県警等へ連絡や依頼ができるようであれば、表示を明確にしてもらい、安全が守
	れるようにしてほしい。
	パッと見てどこが危険な箇所なのかわかるような地図(ポップな感じで見やすい
	ような図面)を社協 HP に載せてはどうか。
	公園に忘れ物が多い(特に第二、第四公園)。一部のグループ LINE に忘れ物の写
	真を上げたり、中学校のパトロール時でもわかるものがあれば連絡をしているよ
	うだが、早稲田学区としては難しい。記名があると持ち主の所に戻りやすい。
	→名前があると誰のものかわかるので、学校へお願いか社協だよりに載せるか。
クリーン	講習会に参加して、早稲田で何ができるのかということから、ごみの減量化、フ
	ードバンク・ドライブ等の理解を深めるための講習会をいろいろな団体で開催し
	ていただけるよう働きかけていきたい。
じょうほう	社協HPの活用について役員会の意見として、情報管理の問題について話があった。
	→見てもらえるためには、HP を見ると何か情報がもらえるという期待感があると
	いい。更新頻度をあげて、新しい情報を。イベントの告知はすぐにできるのは。
	→個人情報の取扱いについては、社協としてのルールを作り、それに沿って活動
	していければいいのではないか。 (イベント告知時の周知など)
わが町	子どもの遊び場、居場所づくりについて
	→天候に左右されない公民館を利用。見守りは必要。どのようなことができるか、
	小P・中Pで話し合ってもらい、次回連絡会にて報告。
	青年会、おやじの会については、町内会での声掛けを含め、来年度の課題に。

シルバー	親の介護の講習会について
	→まずは包括センターの仕事をしてもらう。若い人に理解してもらうため、
	YouTube で配信したり、PTA と協力して小中学校で開催してはどうか。
	コミュニティバスの再開、復活があればいい
	→以前は光明学園の厚意でバスが走っていた。無理して運転する高齢者が減る。
子ども	小学校の通学路では、わせだいろは坂(バス通り)のコープ野村側から反対側に
	渡るようになっている。上り・下りの車もスピードが出ていて、横断歩道もなく、
	非常に危険。見守りができないかという意見。(見守り箇所の見直し)
	→車側も子どもたちがそこを横断することを考えていない、知らないのではない
	か。住人も増えてきていて、バスの本数も増えて交通量も増えている。
	小中学校のあいさつ運動に誰でも参加できるといい。
	各町内に活動拠点があるが、早3だけないため公民館を利用している。
防災	早稲田学区地域防災プラットフォーム第1回会議開催(防災のみで参加)。
	社協だよりに防災情報を載せる(常に目にするものに入れて意識を)。
	リアル HUG(避難所運営ゲーム)の実施をしたい。
	支え合いマップの実現に向けて
	→要支援者リストにない方の把握のため、アンケートを実施してはどうか。
	→災害が起こる前に災害時の緊急連絡手段など、一つずつ作成できれば。

- ※くの字坂(第一公園から中学校下・始発のバス停の坂)交差点の危険性について 幟も立っているが、くの字坂を下りてくる車がものすごいスピードで通り、小学校へ向けても 上りなので、スピードを出している車がいて危険。
- →バスが停まっていると、見通しが悪く中学生の登下校時、特に危ない。
- →交差点のどちらかに止まれの表示をしてほしい。
- →何年か前に相談・要望したが、基準を満たしていないため警察からはできません。という話だったので、止まれの表示が入れられていない。
- →中学校に上る坂の家の壁に横断幕をつけて注意喚起をしたことはあった。

※親の介護の講習会について

→社協会長より

来年度早々に公民館主催で5~6回にわたって講習会開催(無料)。

※コミュニティバスについて

- →高齢者の足がない場合、どのような対応ができるのか。買い物など。
- →ショージの移動スーパー:とくし丸を利用してはどうか。 (曜日と時間が決まっている) 生鮮食品、冷凍食品、総菜あり。店頭よりは値段がどんなものでも10円程度高い。お店との直接やり取りで日時等決めて来てもらえる。

<結論>

老人会の集まりなどで情報を伝える。何人かで集まる機会があるのであれば、その時に来てもらうなど、まずはショージに直接連絡をしてみる。

※小中学校のあいさつ運動について

小中学校のあいさつ運動に一緒に参加したい。誰でも参加できる仕組みができたらいい。年2 回の地域全体のあいさつ運動以外の活動に参加したい。

→常任理事会の際、小中Pの次月あいさつ・パトロールの日程を配布できれば、案内がどの団体にも伝わり、参加したい人が参加できる仕組みができるのでは。

<結論>

小 P:生活部、中 P:環境部に日程の案内作成を依頼し、次年度以降も引継ぎをしてもらう。 常任理事会の際、会長または、校長先生に日程の案内を持ってきてもらう。

- ※各町内に活動拠点があるが、早3だけないため公民館を利用している。
- →以前は物資部を使用していたが、現在はないため公民館を利用している。
- →公民館は宗教に関することはできない。お祭り(御神輿を置いたり、神事に関わること)に関しては利用していない。
- →各町内活動拠点ができるよう、解決する方向では動いている。

3. その他

- ・次年度にむけて(※別紙参考資料) まちづくり推進部事務局より 各ネットの今年度活動報告の作成依頼(事務局より昨年度の活動報告ファイルを各ネット担当 者へメール送信)。一緒に各ネット連絡会の出欠表を事務局へ報告 ※R4.4.3(日)締切
- 社協総会令和4年5月19日(木)

次回予定 まちづくり推進部会 令和4年3月11日(金)19:00 早稲田公民館